

すくすく

1年担任

令和2年 11月10日(火曜日) 第16号



## 精一杯がんばった、運動会！

10月31日(土)、雲一つない青空のもと、無事に運動会が行われました。子供たちは、本番を迎えるまで約1か月間、ダンスや徒競走の練習をしてきました。これまで学年全員で集まる経験も少なかった一年生は、整列をするにも時間がかかりました。複雑な振り付けに、悪戦苦闘しながら練習を積み重ね、次第に「ハピネス」の曲が鳴り出すと思わず体が動き出してしまうほどになりました。休み時間の教室でも、「先生CDを流してください！」と、自主的に練習に励む姿がありました。本番の子供たちの笑みからは、自信が伝わってきました。

運動会を通して、他学年の足の速さや、踊りの完成度に圧倒された1年生。また、開会式や閉会式でも、お兄さん・お姉さんの話の聞き方や姿勢の良さに刺激を受けました。一つ一つ行事を経験して、様々なことを学び、身に見つけていってほしいです。

保護者の皆様には、運動会本番まで、お子様の体調管理をはじめ、温かい励ましの言葉をかけていただき、ありがとうございました。

## &lt;お知らせとお願い&gt;

## 学習発表会に向けて

12月11日(金)、12日(土)の学習発表会では、1年生は音楽の練習の成果を披露します。合唱「ともだちできたよ」、合奏「アイアイ」、「南の島のハメハメハ大王」の3曲です。合奏では、鍵盤ハーモニカの演奏に、打楽器やバスオルガンなども加わります。今後、オーディションを行い、担当の楽器を決定いたします。オーディションで担当の楽器が決まっても、練習していく中で継続することが難しいと判断した場合には、担当の楽器が変更になる場合もありますので、ご了承ください。

## 創立 90 周年記念集会・式典について

11月14日(土)は、創立90周年記念集会があります。集会は8時35分から始まりますので、1年生は通常通りの時刻に登校させてください。記念集会は1時間で終了し、9時20分には、下校いたします。6年生のみ、その後の記念式典に参加するため、下校時刻が異なりますので、ご注意ください。また、11月16日(月)は、振替休業日のため全学年お休みです。

## 作品展について

1年生は、「大きなくちで いただきます」という平面作品を作りました。大きな口を開けている自分の顔を描き、紙粘土で作った好きな食べ物を貼りました。初めて絵具を混ぜて肌の色を作ったり、鏡を見ながら自分の顔を描いたりしました。各教室前の廊下に掲示しますので、ぜひご参観ください。詳細については、別紙お便りをご確認ください。

## 日記の宿題についての訂正

10月の保護者会で、11月中旬から日記の宿題を始めることをお知らせしましたが、時期を検討し、12月から週末の宿題といたします。日記帳は、学年で一括購入いたします。日々の出来事や感じたことを、日記帳1ページ分を目安に書くようお願いいたします。